

## El Ministerio del Interior tendrá que compensar a la familia de un prisionero que fue asesinado en Santiago Vázquez

Sociedad



Publicada el: 25/10/24	Visitas: 171
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-ministerio-del-interior-tendra-que-compensar-a-la-familia-de-un-prisionero-que-fue-asesinado-en-santiago-vazquez\\_6340.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-ministerio-del-interior-tendra-que-compensar-a-la-familia-de-un-prisionero-que-fue-asesinado-en-santiago-vazquez_6340.php)

**EL MINISTERIO DEL INTERIOR TENDRÁ QUE COMPENSAR A LA FAMILIA DE UN PRISIONERO QUE FUE ASESINADO EN SANTIAGO VÁZQUEZ**

*Sociedad*

*El Ministerio del Interior tendrá que compensar a la familia de un prisionero que fue asesinado en Santiago Vázquez*

**El Ministerio del Interior deberá indemnizar a la familia de un recluso víctima de homicidio en el penal de Santiago Vázquez.**

## **Indemnización a Familia de Recluso Asesinado en Cárcel de Santiago Vázquez**

El Ministerio del Interior se verá obligado a indemnizar a la familia de un recluso que fue asesinado el 24 de diciembre de 2022 en la sala de visitas del módulo 11 de la cárcel de Santiago Vázquez. Este trágico incidente ocurrió en un contexto donde había una gran afluencia de personas, dado que se trataba de la víspera de Navidad.

Durante el suceso, dos reclusos ingresaron al lugar portando sillas de playa y varillas, lo que derivó en una pelea con otros dos privados de libertad.

Como resultado de esta confrontación, uno de los participantes perdió la vida tras ser agredido con una varilla.

Los agresores fueron condenados en febrero de 2023 por un delito de riña con resultado de muerte y lesiones, reconociendo la gravedad de sus acciones.

La madre y la hija de la víctima decidieron demandar al Ministerio del Interior, argumentando que el Estado tiene la responsabilidad de garantizar la vida y la integridad física de las personas que se encuentran bajo su custodia.

Recientemente, la Justicia de lo Contencioso Administrativo dictó un fallo en este caso, ordenando al Ministerio del Interior realizar una reparación económica a la familia de la víctima.

La madre recibirá 25.000 dólares, mientras que la hija obtendrá 20.000 dólares, según informó El País.

Tanto el Ministerio del Interior como las demandantes tienen la opción de apelar esta decisión judicial.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# EL MINISTERIO DEL INTERIOR TENDRÁ QUE COMPENSAR A LA FAMILIA DE UN PRISIONERO QUE FUE ASESINADO EN SANTIAGO VÁZQUEZ

*El ministerio del interior tendrá que compensar a la familia de un prisionero que fue asesinado en Santiago Vázquez*

## Tags

*personas, recluso, santiago, ministerio, asesinado, resultado, diciembre, interior, obligado, familia, indemnizar, homicidio*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Escapa un recluso del antiguo Comcar tras trabajar en el polo industrial de la prisión y no regresa*
- 4.0 \*** *Intensa búsqueda de un recluso que logró fugarse tras abrir un boquete en su celda del antiguo Comcar*
- 3.9 \*** *La Intendencia de Rocha se ve obligada a compensar a un expleado con una suma que asciende a \$7.000.000*
- 4.5 \*** *Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos*
- 4.7 \*** *Seis internos resultan heridos tras un intenso choque en el penal de Santiago Vázquez*
- 4.3 \*** *Un recluso de 40 años fue asesinado por otro en el Penal de Libertad; el autor fue identificado*
- 4.7 \*** *Una mujer disfrazada de enfermera intenta entregar un arma a un recluso bajo custodia en un hospital*
- 4.0 \*** *La Auf deberá compensar a su exjefe de prensa tras comprobarse*

**3.9 \*** *Tragedia en la cárcel de Santiago Vázquez: seis reclusos pierden la vida en un devastador incendio*

**4.4 \*** *Fallecimientos tras incendio en prisión: el fiscal de Homicidios solicita "paciencia" a las familias mientras avanzan las identificaciones de los cuerpos*

## **Categorías**

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024